

INFORMACIÓN LEGAL SOBRE EL PRESTADOR DE SERVICIOS DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

El presente aviso legal regula el uso de la página web www.cbescolapias.com (en lo sucesivo, “el sitio web”), de la que es responsable el CLUB DEPORTIVO ESCOLAPIAS VALENCIA (en adelante, el “CBE” o el “CLUB”).

Los datos del titular de la página web son los siguientes:

Denominación: CLUB DEPORTIVO ESCOLAPIAS VALENCIA

Domicilio: Gran Vía Fernando el Católico núm. 23, 46008 Valencia.

CIF: G-96.907.829

Inscrita en el Registro en el Registro de Entidades Deportivas de la Comunidad Valenciana con el Numero 5386 de la sección 1ª.

Email de contacto: info@cdescolapias.com

- **ACEPTACIÓN DEL AVISO LEGAL**

La utilización de www.cbescolapias.com le atribuye la condición de usuario de esta (en adelante, “el Usuario”) e implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en las presentes condiciones de uso publicadas por el CLUB en el momento en el que el Usuario acceda a la página web.

El CBE se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas en esta página web, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través de esta como la forma en la que éstos aparezcan presentados o localizados en su web.

El CBE se reserva el derecho de modificar o actualizar estas condiciones de uso en cualquier momento sin notificación previa. En dichos supuestos, se anunciarán en esta página los cambios introducidos con razonable antelación a su puesta en práctica, por lo que deberá leer periódicamente las presentes condiciones. La utilización de nuestros servicios, una vez comunicado este cambio, implicará la aceptación de los estos.

- **PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL**

El sitio web en su totalidad, incluyendo su diseño, estructura y distribución, textos y contenidos, logotipos, botones, imágenes, dibujos, código fuente, así como todos los derechos de propiedad intelectual e industrial y cualquier otro signo distintivo, pertenecen o tienen como cesionaria a el CLUB DEPORTIVO ECOLAPIAS VALENCIA, o en su caso, a las personas físicas o jurídicas que figuran como autores o titulares de los derechos, o de sus licenciantes.

- **CONDICIONES DE USO DEL PORTAL**

El Usuario del portal web debe hacer un uso correcto de www.cbescolapias.com de conformidad con la Ley y el presente Aviso Legal. El Usuario responderá frente al CLUB o frente a terceros, de cualesquiera daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia del incumplimiento de dicha obligación.

Queda expresamente prohibido el uso de www.cbescolapias.com con fines lesivos de bienes o intereses del CLUB o de terceros o que de cualquier otra forma sobrecarguen, dañen o inutilicen las redes, servidores y demás equipos informáticos (hardware) o productos y aplicaciones informáticas (software) del CBE o de terceros.

Los Usuarios se comprometen a utilizar los Contenidos de conformidad con la Ley y el presente Aviso Legal, así como con las demás condiciones, reglamentos e instrucciones que en su caso pudieran aplicar a determinados servicios de conformidad con lo dispuesto en el presente Aviso Legal.

Con carácter meramente enunciativo, los Usuarios deberán abstenerse de:

Reproducir, copiar, distribuir, poner a disposición, comunicar públicamente, transformar o modificar los Contenidos salvo en los casos autorizados en la ley o expresamente consentidos por el CBE.

Extraer y/o reutilizar la totalidad o una parte sustancial de los Contenidos integrantes del Portal que el CBE ponga a disposición de los Usuarios.

Algunos servicios o solicitudes proporcionados o realizadas a través de www.cebescolapias.com podrían estar condicionados a la previa cumplimentación del correspondiente registro de Usuario. Toda la información que facilite el Usuario a través de los formularios a los efectos anteriores o cualesquiera otros deberá ser veraz. A estos efectos, el Usuario garantiza la autenticidad de todos aquellos datos que comunique y mantendrá la información facilitada perfectamente actualizada de forma que responda, en todo momento, a la situación real del Usuario. En todo caso será el Usuario el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas que realice y de los perjuicios que cause al CBE o a terceros por la información que facilite.

- **ESCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDADES**

EL CLUB no se hace responsable, en ningún caso, de los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran ocasionar, a título enunciativo: errores u omisiones en los contenidos, falta de disponibilidad del portal o la transmisión de virus o programas maliciosos o lesivos en los contenidos, a pesar de haber adoptado todas las medidas tecnológicas necesarias para evitarlo.

- **MODIFICACIONES**

El CLUB se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas en sus websites, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través de la misma como la forma en la que éstos aparezcan presentados o localizados en sus websites.

- **ENLACES**

En el caso de que en las websites se mostraran enlaces o hipervínculos hacía otros sitios de Internet, el CLUB no ejercerá ningún tipo de control sobre dichos sitios y contenidos.

En ningún caso el CLUB asumirá responsabilidad alguna por los contenidos de algún enlace perteneciente a un sitio web ajeno, ni garantizará la disponibilidad técnica, calidad, fiabilidad, exactitud, amplitud, veracidad, validez y constitucionalidad de cualquier material o información contenida en ninguno de dichos hipervínculos u otros sitios de Internet.

Igualmente, la inclusión de estas conexiones externas no implicará ningún tipo de asociación, fusión o participación con las entidades conectadas.

- **DERECHOS DE EXCLUSIÓN**

El CLUB se reserva el derecho a denegar o retirar el acceso a sus websites y/o los servicios ofrecidos sin necesidad de preaviso, a instancia propia o de un tercero, a aquellos USUARIOS que

incumplan las presentes Condiciones Generales de Uso.

- **GENERALIDADES**

EL CLUB perseguirá el incumplimiento de las presentes condiciones, así como cualquier utilización indebida de sus websites ejerciendo todas las acciones civiles y penales que le puedan corresponder en derecho.

- **MODIFICACIÓN DE LAS PRESENTES CONDICIONES**

EL CLUB podrá modificar en cualquier momento las condiciones aquí determinadas, siendo debidamente publicadas como aquí aparecen. La vigencia de las citadas condiciones irá en función de su exposición y estarán vigentes hasta que sean modificadas por otras debidamente publicadas.